

AÑO 10

NÚMERO 111
MAYO 2019

PUBLICACIÓN MENSUAL DE DISTRIBUCIÓN GRATUITA



enlaces

LA REVISTA DEL INSTITUTO DE AYUDA FINANCIERA A LA ACCIÓN SOCIAL



Quini 6



**¡hacerte millonario
es más fácil!**

EL JUGAR COMPULSIVAMENTE ES PERJUDICIAL PARA LA SALUD - LEY N° 12.991

Alianza Internacional

La Sport Lottery de Taiwán es un organismo con mucha experiencia... contar con un convenio de Colaboración y Cooperación Mutua con esa institución nos ubica en un lugar de intercambio muy rico, que trasciende las distancias geográficas y las barreras idiomáticas.

Ese intercambio ya comenzó. En oportunidad de la visita del Presidente de la Sport Lottery de Taiwán, Lin Por-Tai, y del Vicepresidente, Michael Tsai, pudimos mostrarles nuestros últimos avances tecnológicos y contarles cuáles son nuestros próximos desafíos. La respuesta de ellos se caracterizó por la apertura y la amabilidad.

Sin lugar a dudas, gran parte del crecimiento que IAFAS ha experimentado tiene su base en el desarrollo tecnológico. Realmente nos hemos apoyado en las nuevas tecnologías y en la formación de nuestro personal, para la puesta en acción de herramientas digitales adaptadas a nuestras necesidades. Por esto es que reconozco que la Coordinación de Sistemas se ha convertido en la columna vertebral del Instituto, una estructura con vinculación con todas las áreas, que ha logrado proporcionarnos instrumentos muy valiosos para nuestro crecimiento estratégico. En relación a estos temas, en este ejemplar de Enlaces –además de una amplia nota sobre la visita internacional de los referentes de

Taiwán-, podemos encontrar las últimas novedades en el tema. A pedido de la Coordinación de Comunicación y Relaciones Institucionales, Sistemas desarrolló dos herramientas que permiten que todos estemos mejor comunicados. Desde fines de abril está en funcionamiento la Extranet, para que todos los empleados –desde cualquier lugar y en cualquier momento- puedan hacer consultas y trámites; y la App, con las mismas prestaciones pero desde el celular. Además, en esta entrega de Enlaces también contamos otra importante cuestión en materia de avances tecnológicos, como son las terminales de Ticket Games, ya que el equipo de Amazon Web Services (AWS) –plataforma sobre la cual se encuentra alojado TG- brindó una capacitación para el personal de Sistemas de nuestro Instituto.

En otro orden de temas, me enorgullece mencionar que, una vez más, realizamos en IAFAS una colecta de sangre interna. A través de un trabajo conjunto con el Programa Provincial de Hemoterapia y el Cucaier, seguimos aportando nuestro granito de arena en esta cuestión tan humana e importante, la cual nos permite vislumbrar el enorme compromiso de parte de nuestros recursos humanos para con la donación de sangre habitual. Esta revista se completa con otros tantos temas que hacen a nuestro quehacer diario y al de la provincia de Entre Ríos... los invito a leerla y los saludo hasta la próxima...*



cp Silvio O. Vivas
PRESIDENTE IAFAS

Año 10 - Número 111
Mayo 2019
Distribución Gratuita

ENLACES ES LA REVISTA DEL INSTITUTO
DE AYUDA FINANCIERA A LA ACCIÓN SOCIAL

Calle 25 de Mayo 255 (CP 3100). Paraná, Entre Ríos.
Tel.: (0343) 4201100.
Página web: www.iafas.gov.ar

SUMARIO

PÁGINA

16



JUNTOS SOMOS MÁS

IAFAS concretó la segunda colecta interna de sangre, en la cual decenas de empleados donaron sangre a través del Programa Provincial de Hemoterapia (PPH) del Ministerio de Salud. El Instituto es, desde el año pasado, Empresa Amiga de la Donación Voluntaria y Habitual de Sangre...

EDITORIAL ____ P. 3

ACTUALIDAD ____ P. 6

LUCHA CONTRA EL LAVADO DE ACTIVOS ____ P. 14

JUNTOS SOMOS MAS ____ P. 18

EXTRANET Y APP ____ P. 20

Staff

GOBERNADOR DE LA PROVINCIA
DE ENTRE RÍOS_
CP Gustavo Bordet

PRESIDENTE - IAFAS_
CP Silvio Vivas

DIRECTOR - IAFAS_
CP Guillermo Dubra

DIRECTOR - IAFAS_
Don Gabriel Abelendo

GERENTE GENERAL_
CP Aldo Lettieri

COLABORACIÓN EDITORIAL_
**Nancy Dubs, Agustina
Pogostkin, Maia Heinrich y
Belén Redondo.**

DIRECCIÓN DE ARTE Y DISEÑO_
Sol Moschetti

DIRECTOR COMERCIAL_
Francisco Silva

PRODUCCIÓN EDITORIAL_
Typos Móviles
info@typosmoviles.com

COORDINACIÓN Y REDACCIÓN_
Constanza Rosenbrock

AGRADECIMIENTOS_
**Prensa de Gobernación y
AAOIER**

*La publicación de opiniones
personales vertidas por colaboradores
y entrevistados no implica que estas
sean necesariamente compartidas
por Enlaces.*

*Ingresando al sitio www.iafas.gov.ar
se puede acceder de manera on-line
a todas las ediciones de Enlaces,
además de conocer al instante la
información diaria del quehacer
institucional del organismo.*

er **entrieríos**
GOBIERNO

IAFAS

INSTITUTO
DE AYUDA FINANCIERA
A LA ACCIÓN SOCIAL

PRESENTACIÓN DE AWS PARA IAFAS

PERSONAL DEL INSTITUTO ASISTIÓ A LA PRESENTACIÓN DE LA PLATAFORMA AMAZON WEB SERVICES (AWS), SOBRE LA CUAL SE ENCUENTRA ALOJADO TICKET GAMES. UNA CAPACITACIÓN SOBRE TECNOLOGÍAS BASADAS EN LA NUBE, EL FUTURO DEL ALOJAMIENTO DE LOS SERVICIOS IT. _



En el marco de una serie de capacitaciones brindadas por Neogame e Interprod para el producto Ticket Games que, junto a IAFAS, es comercializado en la red de ventas de la provincia, se llevó a cabo la presentación de la plataforma Amazon Web Services (AWS), sobre la cual se encuentra alojada la solución.

La presentación –realizada el pasado 16 de abril en el Hotel Howard Johnson Mayorazgo– estuvo a cargo del representante de AWS para Gobierno en Argentina, Guillermo González, y de la consultora especializada en sus servicios: Droptek.

Además del personal técnico del IAFAS, al evento –que tuvo lugar en el Salón Terrazas– fueron in-

vitados los agentes que se desempeñan en el área informática de diversos estamentos del Estado provincial, a fin de compartir la oportunidad de tomar contacto con este tipo de tecnologías basadas en la nube, “que se vislumbran como el claro futuro del alojamiento de los servicios IT, presentando oportunidades de modernización continua y costos ajustados a los consumos”, tal como lo expresó el Coordinador de Sistemas del Instituto, Ing. Marcelo Mandel.

SOBRE TICKET GAMES

Bajo un concepto dinámico y seguro, las terminales Ticket Games –ubicadas en las agencias oficiales– ofrecen un sistema de

expendio de juegos con resolución inmediata, con sorteo previo a la apuesta.

Desde una plataforma multijuegos, el apostador elige a qué jugar... las opciones incluyen Ruleta, Black Jack, Horsy Turf Cup, Golden Bee, entre otros. El apostador no puede permanecer utilizando la terminal por más de 45 minutos. El sistema previo impreso en un ticket, oculto en la terminal, brinda seguridad y elimina toda posibilidad de adulteración. En este sistema, el apostador tiene el azar permanentemente en sus manos. El ticket es expulsado por la terminal una vez finalizado el juego. Este sistema, con tecnología basada en la nube, responde a las nuevas demandas del mercado. *

Más Ambulancias

CON LA ENTREGA EFECTUADA POR EL GOBERNADOR GUSTAVO BORDET EN SAN JOSÉ (COLÓN), SUMAN 11 LAS AMBULANCIAS DE BAJA COMPLEJIDAD DISTRIBUIDAS EN LA RED PÚBLICA DE SALUD DURANTE 2019._

Con la entrega de dos ambulancias en el Departamento Colón –para los hospitales San José de Villa San José y Chacabuco de Arroyo Barú-, ya suman 11 las unidades de baja complejidad distribuidas durante 2019.

Cabe citar que Entre Ríos invirtió 88.904.600 pesos en la compra de 40 ambulancias. La primera veintena fue distribuida en 2018 y la segunda está distribuyéndose en distintos establecimientos sanitarios de la red pública.

La Ministra de Salud, Lic. Sonia Velázquez, destacó la clara decisión política del Gobernador Gustavo Bordet de llevar adelante el plan estratégico de Salud que, además de fortalecer el parque automotor asistencial de la provincia en el armado y ampliación de una red de emergencias y traslados, impulsó la regionalización y recategorización de cada uno de los efectores públicos por nivel de complejidad.

Durante el acto de entrega de las unidades de traslado a establecimientos del departamento Colón, el Gobernador expresó: “Resulta muy gratificante encontrarme con directores como los doctores (Marcos) Luciani (Hospital San José) y (Guillermo) Urribarri (Hospital Chacabuco), profesionales comprometidos con la salud pública; y nosotros que tenemos responsabilidades de gobierno

también tenemos que honrar ese compromiso y generar los recursos necesarios para poder dotar a nuestros hospitales y centros de salud de los elementos necesarios como estas ambulancias”.

Bordet mencionó el esfuerzo y compromiso de asumir costos no previstos como lo hizo la provincia tras la caída del 50 % del Programa Remediar; y con la adquisición de leche en polvo fortificada para la población infantil, entre otras dificultades, como asimismo las vacunas del calendario nacional obligatorio que no llegan en tiempo y forma.

Cabe recordar que desde febrero a la fecha, recibieron nuevas ambulancias –en el Departamento Galeguaychú– el Centro de Salud “Dr. Carlos Artusi” de Pueblo Belgrano y los hospitales “Manuel Belgrano” de Urduyarrain y “San Isidro Labrador” de Larroque. En el Departamento Paraná se otorgaron unidades de traslados a los centros regionales de referencia “Dr. Gerardo Domagk”; “Dr. Arturo Oñativia”; “Dr. Ramón Carrillo” de la capital entrerriana y al Municipio de Oro Verde. Asimismo recibieron móviles los hospitales “María Eva Duarte de Perón” de General Campos (San Salvador); “Falucho” de Maciá (Tala); “Chacabuco” de Arroyo Barú (Colón) y “San José” de Villa San José (Colón).

RED PARA ATENDER TRASLADOS

En el marco del armado y fortalecimiento de la red de emergencias y urgencias para atender traslados y derivaciones, el Director de Emergencias Sanitarias, José Cuestas, remarcó que también se trabaja en la programación de distintas capacitaciones para que los efectores estén mejor preparados para la asistencia inicial de un trauma, resolviendo las derivaciones de acuerdo a la complejidad de cada uno de los casos.

Cuestas destacó que en la definición del mapa territorial para la atención de las eventualidades, además de la instauración del sistema de geolocalización en ambulancias de Paraná y La Paz, con proyección a Nogoyá y Victoria, también está la decisión política del Gobernador y la Ministra de reubicar las ambulancias suplantadas en aquellos lugares que más lo necesiten.

Oportunamente el Intendente de Oro Verde, José Luis Dumé, agradeció a las autoridades provinciales la entrega de la unidad cero kilómetro que reemplaza un vehículo de 14 años de antigüedad y “viene a dar solución a una demanda de la comunidad creciente donde asisten diariamente unos 2 mil alumnos universitarios y se atiende una gran zona de



influencia en el ámbito rural". Por su parte la Directora del Centro de Salud "José Luis Gianotti" de la localidad homónima, Viviana Soler, manifestó la importancia de contar con una nueva ambulancia "para brindar más y mejores beneficios para la salud de gente".

Por su parte, el Director del Hospital "San José" de la ciudad homónima, Carlos Lenner Luciani, informó: "Esta localidad, de 22.000 habitantes, tiene la particularidad de que el hospital es el único prestador; además estamos a la vera de la ruta 14 que es muy transitada con accidentes frecuentes que, dependiendo de la gravedad, vienen al hospital de San José y muchas veces van al nosocomio de Colón, así es que la llegada de una ambulancia a nuestro parque automotor es de suma importancia para trasladar al paciente y que no haya ningún

trastorno en su derivación".

El médico añadió: "San José tampoco cuenta con un servicio de emergencias privado que cubra a domicilio, entonces lo efectuamos nosotros. También asistimos a la comunidad cuando hay una urgencia o emergencia y cubrimos la guardia activa en el nosocomio". En tanto el director del Hospital "Chacabuco" de Arroyo Barú, Guillermo Urribarri, refirió: "Hace doce años atrás, cuando Gustavo Bordet era Ministro de Salud, recibimos una ambulancia Mercedes Benz cero kilómetro; hoy como Gobernador de la provincia nos entregó una nueva unidad". Acerca de lo que representa el vehículo, agregó que cobra valor en una localidad alejada a unos 70 kilómetros de los centros de mayor complejidad, Colón o Concepción del Uruguay. "Tener esta ambulancia nos garantiza rapidez, eficiencia y mejor cali-

dad de atención no sólo para nosotros sino también para todas las colonias vecinas ya que cubrimos todo el extremo norte del departamento Colón".

A su turno, la Directora del Hospital "Falucho" de Maciá, Verónica Velázquez, agradeció al Gobernador y a la Ministra, destacando el compromiso para que el hospital pueda crecer. Allí valoró: "Este acto nos devuelve la confianza y la esperanza de que podamos ser un país mejor con gente que promete y cumple" y enseguida expresó: "Esta unidad nos facilita el trabajo y las derivaciones a Paraná y Concepción del Uruguay".

Por último el director del Hospital "María Eva Duarte de Perón", Ángel Andini, remarcó: "Para nosotros, como único efector, es primordial tener una ambulancia nueva para realizar los traslados con premura y calidad".*

Stratta:

“Somos un Gobierno que ha fortalecido la Economía Social”

“CREEMOS EN UN ESTADO PRESENTE, ACTIVO Y PROTAGÓNICO, QUE ESTÉ AL LADO DE CADA ENTRERRIANO QUE LO NECESITA, GENERANDO OPORTUNIDADES DONDE NO LAS HAY. DESDE ESA CONVICCIÓN PROFUNDA VENIMOS TRABAJANDO Y ES LA MISMA QUE NOS TRAZA EL CAMINO A SEGUIR”, DIJO LA MINISTRA DE DESARROLLO SOCIAL, LAURA STRATTA._

“Somos un Gobierno que ha fortalecido la Economía Social, que sigue generando políticas públicas para el desarrollo y que está presente”, sostuvo la Ministra de Desarrollo Social, Lic. Laura Stratta, en el marco de la visita que realizó junto al Gobernador Gustavo Bordet en Basavilbaso, en abril pasado.

“Frente a un Gobierno nacional que retrocede en materia de conquistas y derechos sociales, en Entre Ríos tenemos un Gobernador que puso como prioridad en la agenda pública al desarrollo social y humano, a la salud y a la obra pública que trae consigo trabajo, mejor calidad de vida, más dignidad”, indicó.

El 10% de las utilidades del IAFAS

son transferidas al Ministerio de Desarrollo Social para su inversión en programas de Economía Social.

EN PRIMERA PERSONA

Del recorrido por la localidad, junto al primer mandatario, Stratta resaltó el intercambio que mantuvieron con Fernando Galarza, un carpintero que participó del Crecer en 2018 y que de la mano de ese programa pudo poner en marcha su propio emprendimiento.

“Tuvimos la oportunidad de conocer la historia de Fernando, un joven que teniendo la posibilidad de contar con un empleo formal en otra ciudad, eligió quedarse en la suya apostando a la

Economía Social y que de la mano del Crecer pudo tener la formación y las herramientas que necesitaba para desarrollar su oficio”, dijo y añadió: “nos contaba cómo ante la oferta de trabajo en otra ciudad que lo alejaría de su familia, él decidió apostar a su lugar, y a dar impulso a sus iniciativas. Con estas historias nos encontramos a lo largo de toda la provincia. Son miles los entrerrianos y entrerrianas a las que el brazo del Estado provincial llegó en momentos difíciles” indicó.

En este sentido profundizó “Desde el inicio de gestión nuestro Gobernador, Gustavo Bordet, nos pidió que trabajemos para fortalecer el emprendedurismo, acompañar a los jóvenes y brin-

darles las herramientas y capacitaciones para que puedan alcanzar un futuro mejor para ellos y sus familias”.

CRECER

El programa Crecer es una de las iniciativas que el Ministerio de Desarrollo Social lleva adelante para que jóvenes de la provincia se capaciten en emprendedurismo durante cuatro meses y luego accedan al equipamiento necesario para iniciarse laboralmente con un proyecto personal sustentable y redituable económicamente, logrando así mejorar su calidad de vida mediante un trabajo digno.

Durante estos años, alrededor de 5.000 jóvenes fueron capacitados a través del programa y recibieron sus herramientas para poder comenzar con sus proyectos productivos.

Para este 2019, la provincia prevé la llegada a 1.200 jóvenes, para lo cual el Estado entrerriano realiza una inversión anual superior a los 28 millones de pesos para la ejecución de esta política, que focaliza en la capacitación en emprendedurismo.

Cabe señalar además que se trata de uno de los tantos programas que se llevan adelante desde el Gobierno provincial.

Estas acciones forman parte de una estrategia integral para llegar con herramientas concretas que posibiliten dar impulso y acompañar a proyectos productivos y de servicios. A través de un abanico de programas ofrecidos por la cartera social, emprendedores de toda la provincia y municipios, fortalecieron sus proyectos desde distintos ejes, tales como: formación, comercialización, tecnología, microcréditos, apor-



tes, entre otros. En 2018 el Estado entrerriano invirtió 78 millones de pesos a través de diferentes programas. En lo que va de la gestión, esa inversión asciende a más de 210 millones de pesos, alcanzando a 18.500 emprendimientos de toda la provincia.

OTROS PROGRAMAS DESTINADOS A JÓVENES

En el Ministerio de Desarrollo Social se llevan adelante otros programas destinados a los jóvenes. Ellos son Impulsate, de capacitaciones laborales; Crédito Joven, de financiamiento a profesionales; Cargando Futuro, de

orientación vocacional y guía de carreras; y Cuidadores de la Casa Común, de inserción socio-laboral.

Asimismo, se desarrolla el programa Jóvenes Emprendedores, que financia proyectos productivos y de servicios. Además desde la Secretaría de la Juventud se implementa la tarjeta Joven Entrerriano, que tiene beneficios y descuentos en la provincia y en Buenos Aires.

Cabe señalar también que en materia deportiva se acompaña a jóvenes atletas de toda la provincia a través de diferentes propuestas. *

Novedades de Quini 6

EL POSICIONAMIENTO COMERCIAL DEL JUEGO, LAS ESTRATEGIAS DE FIDELIZACIÓN DE CLIENTES Y DIVERSAS CUESTIONES MÁS, FUERON LOS TEMAS TRATADOS EN LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ESPECIAL DE ENTES ADHERENTES._

La Comisión Especial de Entes Adherentes de Quini 6 -en la cual IAFAS ocupa la Presidencia- se reunió el pasado 29 de abril en la Subsede de ALEA, con la presencia de representantes de Santa Fe, Córdoba, Misiones y Corrientes.

En nombre de IAFAS, participó el Presidente, CPN Silvio O Vivas, quien informó que “se trataron diversos temas relacionados al juego, su funcionamiento, su posicionamiento comercial y cuestiones relativas a la fidelización



de clientes y el fortalecimiento comercial. En conjunto tomamos importantes decisiones que pronto saldrán al mercado y que no tengo dudas que contribuirán a que Quini 6 siga siendo el juego poceado líder a nivel nacional”.

Vivas destacó “el nivel de profesionalismo y de intercambio de opiniones que se dan en este tipo de reuniones, donde cada provincia vuelca su experiencia”.*

SISTEMAS DE GESTIÓN

La experiencia de IAFAS, compartida en la UNER

IAFAS COMPARTIÓ SU EXPERIENCIA EN LA CERTIFICACIÓN DE PROCESOS BAJO NORMAS ISO, CON ALUMNOS DE LA TECNICATURA UNIVERSITARIA EN GESTIÓN DE RECURSOS HUMANOS DE LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS DE LA UNER._

Invitado por la Tecnicatura Universitaria en Gestión de Recursos Humanos de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Entre Ríos (UNER), el IAFAS expuso su experiencia en la certificación de procesos –bajo normas ISO- y el cambio cultural que ésta propició en el Instituto.

Así, ante las dos comisiones que cursan la materia Seminario II, contaron la experiencia de IAFAS –enfocada desde el punto de vista de los recursos humanos-



el Asesor Contable de Gerencia General, CPN Javier Rabbia; el Coordinador de Sistemas de Gestión, Sergio Sosa; y el Coordinador de Recursos Humanos, Dr. Maximiliano Montani.

Las clases tuvieron lugar el martes 23 y jueves 25 de abril, en la sede de la mencionada facultad, con una importante participación de los estudiantes. Resultó una “muy buena experiencia, los asistentes nos expresaron su interés durante los dos encuentros”, manifestó Rabbia, egresado de esa casa de altos estudios. *

LAS IMÁGENES SON DE CARÁCTER ILUSTRATIVO. JUGAR COMPULSIVAMENTE ES PERJUDICIAL PARA LA SALUD.

RASPÁ Y GANÁ YA!

TARASCA

MÁS RASPÁS, MÁS GANÁS



www.tarascaya.com.ar

CASINO

F E D E R A C I O N

Shows en vivo | Sorteos
+ de 100 Máquinas tragamonedas | Ruletas electrónicas

Abierto desde 9:30 a 4 am hs. Frente al Parque Termal. En la Plaza Seca



Hijos de Omar Cobian S.A.

Visitá nuestros salones de las siguientes ciudades de Entre Ríos

- CHAJARÍ • FEDERAL • MARÍA GRANDE • SAN JOSE DE FELICIANO • URDINARRAIN • BOVRIL

Las obras de Cristina Trápaga

ARTE ABSTRACTO EN ACRÍLICO SOBRE LIENZO. NUEVE OBRAS DE LA ARTISTA PARANAENSE CRISTINA TRÁPAGA SE EXHIBIERON DURANTE MAYO EN LA GALERÍA DE ARTE DE IAFAS._

La Galería de Arte de IAFAS exhibió, durante algunos días de abril y el mes de mayo, las obras de la artista paranaense Cristina Trápaga.

La exposición plantea un recorrido a través del arte abstracto y, en algunas obras, se pueden ver reminiscencias del constructivismo. Se trata de nueve pinturas realizadas en acrílico sobre lienzo, con pincel y espátula.

Trápaga es alumna del Taller La Cueva -dirigido por Miriam Tello y Melody Laurencigh- y forma parte del espacio de arte GAP 18, cuya galería se encuentra ubicada en avenida Alameda de la Federación 355 de Paraná. En este sitio y junto a otras artistas, Cristina Trápaga ha participado en las muestras Atrevidas, Mascarada, Más Allá de la Pintura y el Objeto, Andá Contale a Magoya, entre otras. *



ATENCIÓN AL CLIENTE RECLAMOS Y SUGERENCIAS

CANALES DE ATENCIÓN

- Ingresando a www.iafas.gov.ar (Sección Contacto)
- Telefonicamente AL 0800 44 IAFAS (42327) - Opción 2
 - WHATSAPP 343 - 4648991
 - A través de Facebook: /iafaser.
- Mail: atencionalcliente@iafas.gov.ar

Sede Central - 25 de Mayo 255, 1° Piso, Paraná, Entre Ríos

*Cada semana,
una nueva ilusión.*



Todos los domingos, millones de emociones en juego.

BRINCO ES UN PRODUCTO DE



LOTERIA DE SANTA FE

EL JUGAR COMPULSIVAMENTE ES PERJUDICIAL PARA LA SALUD - LEY N° 12.991

CAPACITACIÓN EN PREVENCIÓN DE LAVADO DE ACTIVOS

Ante los representantes de los organismos reguladores de trece jurisdicciones, de empresas e instituciones del sector, se desarrolló el Tercer Encuentro sobre Prevención de Lavado de Activos, en el Centro de Reuniones de ALEA._

Dennis Amerine y Daniel Zambrano, Asesores del Equipo de Delitos Económicos de la Oficina de Asistencia Técnica (OTA) del Departamento del Tesoro Estados Unidos, expusieron ante los cuarenta participantes que asistieron al Tercer Encuentro sobre Prevención de Lavado de Activos, desarrollado el pasado 10 de abril, en el Centro de Reuniones de ALEA.

En representación de IAFAS asistieron el Director, CPN Guillermo Dubra; y el Coordinador de Recursos Humanos, Dr. Maximiliano Montani; quienes compartieron la experiencia con representantes de LOTBA, Lotería Chaqueña, Lotería de Río Negro, DAFAS de La Pampa, Lotería de Córdoba, CAPRESCA de Catamarca, IPRA de Tierra del Fuego, IPLYC de Misiones, Lotería de Santa Fe, Banco de Desarrollo de Jujuy y Lotería de Corrientes. Amerine y Zambrano brindaron ejemplos y recomendaciones basadas en sus experiencias en los casinos de Las Vegas, Nevada, acerca de la Organización y Administración de un Organismo

Regulador; las características de un Programa de Prevención de LA/FT y el referido a Inteligencia, Desarrollando Informantes y Contactos para la Investigación; el Licenciamiento y el Proceso de Investigación; y los Requisitos de Reporte y Mantenimiento de Registro de Casinos.

En la apertura, el Presidente de LOTBA S.E. y de la Unidad Coordinadora de Prevención de Lavado de Activos de ALEA, Martín García Santillán, dio la bienvenida agradeciendo la presencia de los participantes y de los expertos del Departamento del Tesoro.

REFORMA DE LA NORMATIVA

Previamente, el equipo que lleva adelante la redacción de la propuesta de Reforma de la Normativa UIF, se reunió con Dennis Amerine y Daniel Zambrano para efectuar consultas específicas y avanzar en su tarea.

El martes 9 tuvo lugar dicho diálogo entre los expertos invitados y los integrantes de la Unidad de Prevención de Lavado, específicamente, del área dedicada a la reforma de la normativa que permitió exponer diversas consultas que viene manteniendo reuniones periódicas, la última había tenido lugar el pasado 28 de marzo.*





Qué Rápido es cobrar con QR

Llegá a más de 600.000 clientes del Banco Entre Ríos
con esta nueva forma de pago.

El Banco ofrece

30%⁽¹⁾ OFF

a todos los clientes que paguen con QR,
con un tope de \$500 por mes, por cuenta.

Pedí tu QR en bancoentrierios.com.ar/cobraconqr

(1) VÁLIDO PARA CARTERA DE CONSUMO. NO ACUMULABLE CON OTRAS PROMOCIONES. BENEFICIO VÁLIDO DESDE 02/05/2019 HASTA EL 31/07/2019, TODOS LOS DÍAS EN COMPRAS REALIZADAS MEDIANTE QR DE LA APP BER MÓVIL CON TARJETA DE DÉBITO. EJEMPLO: EN UNA COMPRA DE \$ 2.000 EL REINTEGRO SERÁ DE \$ 500 (tope). EL TOPE DE REINTEGRO ES DE \$ 500 POR CUENTA POR MES Y SE ACREDITA A MES VENCIDO. LA VIGENCIA Y CONDICIONES INFORMADAS PUEDEN SUFRIR MODIFICACIONES POR LO QUE SE SUGIERE CONSULTAR NUESTRO SITIO WEB WWW.BANCOENTRIERIOS.COM.AR ANTES DE REALIZAR LA COMPRA. BENEFICIO EXCLUSIVO PARA VENTA PRESENCIAL. NO VÁLIDO PARA OTRAS MODALIDADES. LOS DATOS Y OFERTAS REVISTEN CARÁCTER EXCLUSIVAMENTE INFORMATIVO Y EN MODOS ALGUNO SUPONEN QUE LOS ESTABLECIMIENTOS, PRODUCTOS O LA CALIDAD DE LOS MISMOS SE ENCUENTRAN PROMOCIONADOS Y/O GARANTIZADOS POR EL NUEVO BANCO DE ENTRE RÍOS S.A. AVISO - LEY 25.738. EL NUEVO BANCO DE ENTRE RÍOS S.A. ES UNA SOCIEDAD ANÓNIMA CONSTITUIDA BAJO LAS LEYES DE LA REPÚBLICA ARGENTINA. SUS ACCIONISTAS LIMITAN SU RESPONSABILIDAD AL CAPITAL APORTADO. NUEVO BANCO DE ENTRE RÍOS - CUIT 33-70799551-9 - MONTE CASEROS 128, PARANÁ, ENTRE RÍOS.



COLABORACIÓN Y COOPERACIÓN INTERNACIONAL

VISITAS INTERNACIONALES Y LA FIRMA DE UN CONVENIO DE COLABORACIÓN CON LA SPORT LOTTERY DE TAIWÁN, DISTINGUIERON LA MAÑANA DEL 8 DE MAYO EN IAFAS. UNA IMPORTANTE APERTURA AL MUNDO PARA CONTINUAR EN LA SENDA DEL CRECIMIENTO Y EL FORTALECIMIENTO DE LA INSTITUCIÓN._

Visitas internacionales distinguieron la mañana del pasado 8 de mayo en IAFAS, cuando a las 11 arribaron al Instituto el Presidente de la Sport Lottery de Taiwán, Lin Por-Tai, y el Vicepresidente, Michael Tsai, quienes se reunieron con autoridades y personal del organismo, para conocer su fun-

cionamiento y firmar, en conjunto, un Convenio de Colaboración y Cooperación Mutua.

El documento atestigua el compromiso de ambas instituciones a proveerse -mutuamente y de forma gratuita- cooperación, asistencia, asesoramiento, estudios de productos, análisis de mercado

y capacitación técnica al personal de ambos organismos, en un marco de reciprocidad.

ACTO

En el Auditorio del IAFAS, la ceremonia comenzó con la exhibición de un video institucional



a través del cual los visitantes taiwaneses conocieron la historia reciente del Instituto, su presente y sus próximos desafíos.

Seguidamente, el Presidente de la Sport Lottery de Taiwán ofreció una presentación sobre los productos que comercializa su organismo y los deportes en base a los cuales desarrollan sus juegos de apuestas, contextualizando la ponencia con aspectos de la realidad de su nación. Durante la exposición, Lin Por-Tai reveló datos relacionados al crecimiento sostenido de la institución que preside y de los avances tecnológicos que aplica el organismo para ese fin.

Por su parte, el Vicepresidente de la lotería oriental tomó la palabra para expresar su reconocimiento al Presidente del IAFAS, Silvio Vivas, y felicitarlo por la diserta-

ción que realizó en el Summit 2018 de la World Lottery Association (WLA), en la ciudad de Buenos Aires.

Ambos funcionarios de Taiwán agradecieron la cálida bienvenida brindada por el personal del IAFAS, y celebraron la firma del convenio.

ACORTAR DISTANCIAS

Durante la visita, Lin Por-Tai y Tsai conocieron las nuevas herramientas comerciales del IAFAS: Ticket Games y la App para jugar desde telefonía móvil, además de otros avances tecnológicos como el Tablero de Comando. Además, fueron obsequiados con ejemplares del Plan Estratégico IAFAS 2019-2023 y las últimas publicaciones institucionales –Balance

Social y Revista Enlaces-, a fin de profundizar su conocimiento sobre el Instituto entrerriano.

Luego del intercambio, el Presidente del IAFAS expresó: “En polos tan distintos, la distancia y la diferencia idiomática no son obstáculos para unir instituciones que tienen un fin común y que tienen mucho para aportarse; ése es el sustento del convenio que estamos firmando”.

Finalmente, Vivas destacó: “Así como el Gobernador Gustavo Bordet los recibió esta mañana y les dio la bienvenida a nuestra provincia, nosotros le abrimos las puertas de nuestro IAFAS y les manifestamos que seguirán abiertas para siempre. Sientan que la Sport Lottery de Taiwán es una lotería amiga de nuestro querido IAFAS”. *





SEGUNDA COLECTA INTERNA DE Sangre

IAFAS concretó la segunda colecta interna de sangre, en la cual decenas de empleados donaron sangre a través del Programa Provincial de Hemoterapia (PPH) del Ministerio de Salud. El Instituto es, desde el año pasado, Empresa Amiga de la Donación Voluntaria y Habitual de Sangre...

Como Empresa Amiga de la Donación Voluntaria y Habitual de Sangre, IAFAS concretó su segunda colecta interna, a través de la cual decenas de empleados participaron con el fin de ayudar desinteresadamente a quienes necesitan sangre o sus derivados.

Co-organizada por IAFAS y el Programa Provincial de Hemoterapia (PPH) del Ministerio de Salud de Entre Ríos, la actividad se desarrolló el pasado 17 de abril, en el Auditorio del Instituto, convertido en sala de extracción por una mañana.

Además de donar sangre, numerosos agentes se inscribieron como donantes de médula ósea en el registro del Centro Único Coordinador de Ablación e

Implante de la provincia de Entre Ríos (Cucaier), cuyos representantes también estuvieron presentes en el Instituto.

Esta colecta se suma a la desarrollada en mayo pasado, cuando la gran cantidad de empleados inscriptos dejó planteadas las condiciones para que se repitiera la experiencia.

El año pasado, la colecta y la incorporación de IAFAS como Empresa Amiga se complementaron con la organización del Concurso de Arte para Escuelas Entrerrianas "Juntos Somos Más", organizado en conjunto por el Instituto, el PPH y el Consejo General de Educación. Cientos de estudiantes de diferentes escuelas entrerrianas presentaron sus dibujos alusivos a la impor-

tancia de la donación voluntaria de sangre.

Por estas acciones y la campaña de difusión del mensaje "Juntos Somos Más" en redes sociales, con la participación de deportistas y artistas entrerrianos, el Ministerio de Salud de la Nación reconoció a IAFAS por su "alto compromiso con la donación voluntaria de sangre".

El Presidente del Instituto, CPN Silvio Vivas, expresó que "estas acciones complementan el fin social de IAFAS, más allá de las obligaciones que emanan de la ley... Realmente es destacable el nivel de compromiso y valoración de todo el personal. Sin dudas nos llena de orgullo el enorme capital humano de nuestro organismo". *



EXTRANET Y APP DE IAFAS

Estos canales de comunicación permiten que los agentes accedan -desde cualquier lugar- a sus datos personales, recibos de sueldo, estado de sus licencias y francos, entre otros, con su usuario y contraseña. De la mano de la tecnología, una comunicación eficaz con los RRHH...

Gracias a las nuevas herramientas tecnológicas desarrolladas íntegramente por la Coordinación de Sistemas del Instituto, la comunicación con los recursos humanos que se desempeñan en diferentes puntos de la provincia es más eficiente.

Fueron presentadas -el pasado 24 de abril- ante autoridades y empleados del IAFAS, las herramientas Extranet y App (aplicación para celular).

Entre otras implicancias, estos canales permiten que los agentes accedan -desde cualquier lugar a través de una computadora o un celular- a sus datos personales, a sus recibos de sueldo, a su estado de licencias y francos, entre otras informaciones, utilizando usuario y contraseña. Además pueden realizar trámites y recibir notificaciones, es decir información que IAFAS considere pertinente comunicar.

El desarrollo de la Extranet y la App fue impulsado por la

Coordinación de Comunicación y Relaciones Institucionales del IAFAS, con el fin de mejorar la interacción, el acceso a la información y la experiencia de ser parte del Instituto.

AVANCES TECNOLÓGICOS

Durante la presentación -llevada a cabo en el Auditorio del organismo-, el Presidente del IAFAS, CPN Silvio Vivas, felicitó a quienes trabajaron en el desarrollo de los nuevos canales “que estamos sumando a los avances tecnológicos que hemos tenido en los últimos años, por los que podemos manifestar que Sistemas es la columna vertebral de la gestión”.

“Estas herramientas -amplió- nos ayudarán a mejorar la comunicación interna. Están dirigidas a los agentes de IAFAS para que las sientan propias, ya que cada uno tendrá la posibilidad de ingresar con su usuario y contraseña y acceder a su información... creemos, desde el Directorio, que nos ayu-

dará a acercar a los empleados que están en otras ciudades y a mantener una comunicación continua”. Finalmente, Vivas señaló que “estoy orgulloso de que estos avances se hayan realizado por completo en IAFAS... se pensaron, se desarrollaron, se programaron y diseñaron acá”.

Los agentes de la División Desarrollo de Sistemas, Hernán Schonfeld, Andrés Ramírez y Alejandro Bento, fueron los responsables de describir las particularidades de la Extranet y App, explicaciones que llegarán a todos los empleados del Instituto.

“Los agentes podrán descargar la app desde Google Play, o bien, acceder por Internet a través de un teléfono, una PC o una tablet”, afirmó Schonfeld, destacando la incorporación de una pestaña en la Web oficial de IAFAS. En virtud de que contienen información personal, las herramientas cuentan con complementos para garantizar la seguridad.*

LA SOLIDEZ DE UNA TRAYECTORIA BASADA EN VALORES



B-Gaming es una empresa argentina con una sólida trayectoria sostenida en la innovación tecnológica, el profesionalismo, la responsabilidad social empresarial y el crecimiento a partir de la constante reinversión.

Nos guía la convicción de que la única forma de crear valor es trabajar respetando estos valores, que día a día reafirman nuestro liderazgo y la confianza de nuestros clientes.

bgaming



Teke Kino



**Y SI ESTA SEMANA
TE TOCA A VOS?**

0-800-777-5466 • WWW.TELEKINO.COM.AR

En Concordia, Entre Ríos, todas las alternativas de alojamiento y gastronomía en un solo lugar



- 3 categorías de alojamientos
- Ubicación céntrica
- Estacionamiento propio
- Salones
- Frigobar
- Piscina
- Excelente atención
- Casino
- Donato Restó



www.palmarhotel.com.ar hotelpalmar@concordia.com.ar
Urquiza 517 Concordia, Entre Ríos - Tel.: +54 345 4216050

Reunión mensual FACALQA

AAOIER participó en la reunión mensual de la Federación Argentina de Cámaras de Agentes de Lotería, Quinielas y Afines, en la cual se analizó la situación general del sector y se delinearon estrategias comunes._

La reunión mensual de la Federación Argentina de Cámaras de Agentes de Lotería, Quinielas y Afines (FACALQA) fue realizada el pasado 10 de abril.

Integran el Consejo Directivo de la Federación, los representantes de AAOIER Samuel Jajan y Guillermo Bizzotto.

En la reunión, se analizó la situación general del sector en este contexto de crisis; la situación particular de algunas provincias como Tucumán y Salta; y se trabajó sobre una estrategia común



respecto de los juegos online.

En el encuentro, además, se convocó a Asamblea Ordinaria. Para contactarse con la Asociación Agentes Oficiales del IAFAS de Entre Ríos, visitar su sede ubicada en Monte Caseros N° 369 de Paraná; comunicarse al teléfono (0343) 4312727 o 0345-155460049; o escribir a aaoyer@hotmail.com. *



prevenjuego

Juego Responsable, Diversión Saludable

0800 888 2202 / 0343 4209570 343 4055252 prevenjuego@iafas.gov.ar



newtronic[®]



RECYCLER

Soluciones de impresión y copiado S.A.

Lo acercamos a la última tecnología sin inversión alguna. Usted solo debe preocuparse por el papel. Soluciones a medida, para cada empresa.



LEXMARK

brother.

• MONOCROMÁTICAS Y COLOR • MULTIFUNCIONES Y FOTOCOPIADORAS • IMPRESORAS DE OFICINA • COPIADORAS LÁSER COLOR

25 de Mayo 901, esquina Cura Álvarez - (E3100HIG) Paraná, Entre Ríos.

Tel/Fax: +54 343 4310166 / 4217880 - www.recyclergroup.com.ar

CERCA TUYO UN CASINO DIFERENTE

Casino Victoria A

CASINO
VICTORIA
NATURALMENTE DIVERTIDO



ATENCIÓN AL CUENTE
0800 777 CASINO
227466

DEJATE LLEVAR POR UNA
EXPERIENCIA ÚNICA DE ENTRETENIMIENTO

CASINOS
DE ENTRE RÍOS

IAFAS
INSTITUTO
DE AYUDA FINANCIERA
A LA ACCIÓN SOCIAL

www.grupoayex.com.ar



A la vanguardia de la tecnología

NUESTRA OFICINA
(5411) 2078-8770

EMAIL
info@grupoayex.com.ar

FACEBOOK
Grupo Ayex

¡VIVÍ!

Instalaciones, servicios, zen spa y casino.
Por placer o negocios, acercate y encontrá
lo que necesitás.

UNA EXPERIENCIA ÚNICA.



Howard Johnson[®]
Plaza Resort & Casino
Mayorazgo - Paraná

